

Compte-rendu du Comité Directeur du 31/03/2022

Liste de présence

Membres du Comité directeur présents ou excusés:

Philippe BALDAN (excusé), Francis BOREL, Joël BRELY, Jean-Pierre CAPEZZALI, Christine CHEVRETTE, Lionel CORNILLON (excusé), Patrick DESPAGNE, Gilles ESCALLE, Gilbert GENOT, Olivier GRALL, André IMBERT, Jean-François LACOUR, Marie LAPIERRE, Hervé LECLERE, Thierry LEMESLE, Rolland MARIE, Bruno MOREIL, Didier NICARD (excusé), Anne ROLLAND, Jean-Louis SILVESTRE, Geneviève WATTELET

Points à l'ordre du jour

1. Présentation du CDSA par Céline BRENIER et création d'un groupe bénévole CAF-CDSA (J. BRELY, 30mn)

C. BRENIER, du Comité Départemental du Sport Adapté 05, présente la structure. C'est l'équivalent de Handisport mais pour des personnes présentant un handicap mental et psychique.

Principales missions :

- organiser des journées de développement et de promotion, par exemple « Neige pour tous », « Sport Ensemble » avec les IME
- proposer des activités régulières
- accompagner les clubs qui ont des sections « sport adapté »
- projet de cyclisme, randonnée haute montagne
- pour 2024, traversée des hautes Alpes en mobilité douce

Partenariat avec le CAF de Gap pour des sorties raquettes, randos pédestres, escalade. Il apparaît nécessaire de structurer ce partenariat.

Groupe relais au sein du club : Martine TOURASSE, Jacqueline AMOURIQ, Joël BRELY

Certains points sont à clarifier pour l'établissement d'une convention, comme l'encadrement et les assurances.

A faire :

- établir, pour le prochain CD, un projet de partenariat entre le club et le CDSA , y joindre le contrat d'assurance et le faire revoir par le service juridique de la FFCAM
- prendre contact avec le CD 05
- organiser une réunion début Juin avec les bénévoles voulant s'investir dans cette activité

2. Approbation du compte-rendu du Comité Directeur du 6 Janvier 2022

Approbation du compte-rendu par le CD

3. Projet associatif du club : mise à jour (voir PJ) et harmonisation avec le plan de développement du CD 05 (C. CHEVRETTE, 20mn)

Des tableaux synthétisant les axes de développement du CD 05 et CR PACA ont été établis et présentés aux membres du CD. Il sera donc intéressant de mettre à jour notre projet associatif en s'appuyant sur ceux ci dans la mesure où ils recoupent nos préoccupations.

Un groupe de travail est établi, composé de F. BOREL, J. BRELY et C. CHEVRETTE

4. Point sur les pôles : Refuges, Activités, Jeunes et compétition-Formation, Sécurité-Matériel, Relations publiques-Partenariat, Informatique-Communication, Ressources humaines, Duo des Cîmes (J.F. LACOUR, 45 mn)

Lors du dernier CD, il avait été demandé à chaque responsable de pôle de rédiger une fiche de mission, où sont précisés les missions, les objectifs, l'organisation des moyens humains et matériels ainsi que les moyens budgétaires. En ce qui concerne le pôle « activité », cette fiche devait également être déclinée par activité.

Les fiches (voir PJ) ont donc été présentées par chaque responsable aux membres du CD.

A ce jour, manquent encore :

- pour les activités, les fiches « ski de rando nordique », « raquettes », « rando »
- pour les pôles : Duo des Cîmes

Les membres du CD sont invités à les lire attentivement et à faire part de leurs remarques. Elles seront débattues lors d'un prochain CD.

En ce qui concerne les activités et la formation, T. LEMESLE a fourni le tableau des encadrants des diverses activités indiquant ceux qui étaient à jour de leur formation et ceux qui devaient se reformer.

Se pose également la question des personnes, principalement dans l'activité alpinisme, qui ont été validées par R. MARIE, ancien président : qu'en est-il avec le changement de président. Nécessité d'écrire un protocole à respecter pour une validation en interne.

5. Point trésorerie – note de cadrage pour l'établissement des notes de frais (M. LAPIERRE, 15 min)

M. LAPIERRE avait fait le point avec J. GUYEZ et C. PELLEGRINI.

La trésorerie du club étant saine, se pose la question du remplacement du fourgon du club qui est maintenant complètement amorti : possibilité d'avoir une subvention de la part du conseil régional.

Tous les pôles doivent exprimer leurs besoins en terme de budget afin de pouvoir engager les dépenses afférentes : à indiquer sur la fiche de pôle en tant qu'annexe, qui sera à réactualiser chaque année.

Note de frais : la note sur les frais des encadrants bénévoles, approuvée par le CD du 07/11/2019 a été redistribuée.

L'augmentation du plafond journalier pour l'hébergement et la restauration en demi-pension a été portée à 60€. La proposition de J.-L. SILVESTRE de faire une commission de réflexion au sujet du remboursement des frais a été rejetée.

6. retour sur l'AG de la FFCAM et sur le nouveau cursus de formation (ski de randonnée) (T. LEMESLE et J.-L. SILVESTRE, 15min)

T. LEMESLE et J.-L. SILVESTRE ont suivi cette AG par visioconférence et se sont partagés les voix du club lors des différents votes.

- seulement 30% des clubs représentés
- démission de Nicolas REYNAUD, actuel président de la FFCAM
- une subvention de 150 000€ a été accordée à la FFCAM pour le développement de l'alpinisme
- interdiction des vols hélicoptères en montagne
- refuges : 5,4M € d'investissement, 300 000€ de perte pour les nuitées (effet covid)
- formations :
 - 1120 cadres formés, diminution de 42% dans les actions de formation (effet covid)
 - réforme du cursus pour l'alpinisme, ski de randonnée, escalade
 - 3 niveaux de pratiquants : initié, spécialisé, perfectionné
 - cursus pour les perfectionnés : stage de 4j, 1 saison de pratique, stage

7. Questions diverses

- **Participation du club au financement du film de S. ARNAUD** : subvention de 500€, équivalente à celle versée par le CD 05 : **accord du CD à l'unanimité**
- **Cotisation réduite de 20% à partir du 1 Mai 2022** : **accord du CD à l'unanimité**
- **Centenaire du refuge de Font Turba** : diverses manifestations sont prévues pour fêter l'événement
- **Ventilation de la salle en sous-sol du local** : le club a reçu le devis du plombier Depan'Express 05.
Questions à poser : caractéristiques techniques du moto ventilateur, temps de renouvellement de l'air de la pièce, filtration de l'air entrant, niveau de bruit de la ventilation
- **Date de la prochaine AG du club** : samedi 19 Novembre 2022
- **AG 2021 du CDOS 05** : A. ROLLAND a représenté le club lors de cette AG et nous a ramené le CR de celle-ci (disponible au club)
- **Travaux dans le bureau du secrétariat** : **accord du CD à l'unanimité**
- **Attribution de la prime MACRON pour C. PELLEGRINI** : **accord du CD à l'unanimité**
- **Séjour Multiactivités** : en l'absence de responsable du pôle activités, l'organisation de celui-ci avait été confiée à B. GUIDONI qui s'est acquittée avec succès de la tâche pendant plusieurs années. Suite à la nouvelle organisation par pôles, T. LEMESLE va envoyer un mail aux responsables d'activité afin de constituer un groupe chargé de réfléchir sur le lieu et l'organisation de celui-ci.

La réunion se termine par le pot de l'amitié